

Ein neugieriger Diener.

„Die Zeit, zu welcher die Menschen Rechnung ablegen sollen, kommt immer näher, und dennoch sind sie ganz unbesorgt darum und weit entfernt davon, auch nur daran zu denken.“

Der Koran. 21. Sure.

Der gute und fromme Geistliche war aber auch sehr pünktlich. Am folgenden Tage kam er gleich nach Mittag, um seine salbungsvollen Lehren fortzusetzen.

In der Hausflur begegnete er Hassan, der seine Alma ebenfalls mit nachahmungswerther Pünktlichkeit besuchte. Der alte Bösewicht ging an dem jungen Türken nicht ohne Unruhe vorüber. Dieser aber sah seinerseits dem metamorphosirten Boppen mit großen Augen nach; die Gestalt schien ihm bekannt, ja sogar das Gesicht kam ihm bekannt vor, denn zu sehr hatten sich Michailoff's Züge seinem scharfen Gedächtnisse eingepägt, als daß er nicht hätte stutzen müssen. Er rieb sich die Stirne und quälte seine Erinnerung, wo er diesen Menschen gesehen haben möchte?